



ENTREGA INE CONSTANCIAS A TEPJF Y TRIBUNAL DE DISCIPLINA

El Instituto Nacional (INE) entregó ayer las constancias de mayoría a los ganadores de las magistraturas del Tribunal de Disciplina Judicial, de la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) y las Salas Regionales de la máxima autoridad electoral del país. **Pág. 6**

INE entrega constancia a nuevos integrantes del PJJF

FUERON RECIBIDAS POR las magistraturas del Tribunal de Disciplina Judicial, el TEPJF y Salas regionales

POR FRANCISCO MENDOZA NAVA
nacion@contrarepública.mx

El Instituto Nacional Electoral (INE) entregó este lunes las constancias de mayoría a las personas ganadoras de las magistraturas del Tribunal de Disciplina Judicial, de la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) y las Salas Regionales de la máxima autoridad electoral del país.

La mañana de este lunes, el Consejo General del INE reinició la sesión de entrega de constancias de mayoría a los ganadores de cargos federales de la Elección Judicial. Durante la misma, la consejera presidenta, Guadalupe Taddei Zavala, expresó que la elección judicial se trató de un hecho inédito que el "árbitro electoral" organizó con plena observancia de la Constitución Política y de los principios que rigen su función: certeza, legalidad, independencia, imparcialidad, objetividad y máxima publicidad.

"La legalidad del proceso ha sido garantizada por múltiples mecanismos, desde la fiscalización de los recursos utilizados por las candidaturas, un sistema de cómputos robusto, millones de inte-



Guadalupe Taddei calificó el proceso judicial como un hecho inédito. **Especial**

racciones para conocer a las candidaturas, hasta la implementación de medidas de accesibilidad, paridad, seguridad, en el traslado de materiales, capacitación ciudadana y vigilancia del voto a través de observadores electorales y visitantes extranjeros", pronunció.

Taddei Zavala comentó que la entrega de las constancias es el resultado de un proceso transparente, sujeto a estrictos mecanismos de verificación que garantizan la voluntad ciudadana expresada en las urnas. En tanto, mencionó las diferentes cifras de votos que se emitieron para cada una de las elecciones:

- 64 millones 702 mil 300 votos para la elección de cinco magistraturas del Tribunal de Disciplina Judicial;

- 25 millones 851 mil 200 votos para la elección de dos magistraturas de la Sala Superior del TEPJF;

- Para las Salas Regionales: 6 millo-

nes 351 mil 597 votos para la Primera Circunscripción, con sede en Guadalajara; 7 millones 370 mil 664 votos para la Segunda Circunscripción, con sede en Monterrey; 9 millones 451 mil 119 votos para la Tercera Circunscripción, con sede en Xalapa; 8 millones 613 mil 822 votos para la Cuarta Circunscripción, con sede en Ciudad de México; y 6 millones 913 mil 530 votos para la Quinta Circunscripción, con sede en Toluca.

Finalmente, se entregaron las constancias de mayoría como magistrados y magistradas del Tribunal de Disciplina Judicial a Rufino H. León Tovar; Indira Isabel García Pérez; Bernardo Bátiz Vázquez; Eva Verónica De Gyvés Zárate; y Maya García Celia.

Como integrantes de la Sala Superior del TEPJF recibieron su documentación de triunfadores Claudia Valle Aguilasoch y Gilberto de Guzmán Bátiz García. •